



ENZIAN

ALPINE LIVING RELAX

★★★★S

SPA & BEAUTY-ANGEBOT

SPA & BEAUTY OFFER



WOHLBEFINDEN UND FRISCHE ENERGIE MIT UNSEREN MASSAGEN

KLASSISCHE MASSAGEN & SPEZIALMASSAGEN

Teilkörpermassage

Löst Muskelverspannungen, wirkt durchblutungsfördernd und wohltuend. Wahlweise für den Lenden-, Schulter- oder Beinbereich.

Dauer: 25 Min.

€ 43,-

Ganzkörpermassage

Löst Muskelverspannungen und ist gut für Beine, Arme und Bauch.

Dauer: 50 Min.

€ 85,-

Anti-Stress-Massage

Entspannung für Schulter, Nacken, Kopf und Gesicht.

Dauer: 25 Min.

€ 43,-

Hot-Stone-Massage

Eine faszinierende Verbindung aus Massage, Energiebehandlung und der wohltuenden Wirkung von heißen Steinen. So werden hartnäckige Verspannungen und Schmerzpunkte gelöst.

Dauer: 50 Min.

€ 85,-

Aroma-Öl-Massage

(Teilkörper-Massage)

Erholung pur durch die Kombination von ätherischen Ölen und einer entspannenden Massage.

Dauer: 25 Min.

€ 47,-

Aroma-Öl-Behandlung

(Ganzkörper-Behandlung)

Zur Behandlung wird wohltuendes Öl auf Naturbasis in sanften und kreisförmigen Bewegungen aufgetragen und einmassiert. Die Haut wird dadurch weich und geschmeidig.

Dauer: 50 Min.

€ 84,-

Kräuter-Stempel-Massage mit Öl

Bei dieser traditionellen, ostasiatischen Massage werden thermale Anwendungen, spezielle Techniken und alpine Heilfaktoren kombiniert. Der Körper wird mit dem erhitzten Kräuter-Stempel in einem bestimmten Rhythmus massiert. Durch die Zusammensetzung der Öle wird der Körper entspannt und harmonisiert.

Dauer: 50 Min.

€ 86,-



WELL-BEING AND FRESH ENERGY WITH OUR MESSAGES

CLASSIC MESSAGES & SPECIAL MESSAGES

Partial body massage

Eases muscle tension, improves circulation and well-being. Choose between lower back, shoulder or leg area.

Duration: 25 min

€ 43,-

Aroma oil massage (partial body massage)

Pure relaxation through the combination of essential oils and a relaxing massage.

Duration: 25 min

€ 47,-

Full body massage

Eases muscle tension and is good for arms, legs, and abdomen.

Duration: 50 min

€ 85,-

Aroma oil treatment (full body treatment)

Soothing oils based on natural ingredients are applied in gentle, circular movements and massaged into the body. The skin becomes soft and supple.

Duration: 50 min

€ 84,-

Anti-stress massage

Relaxation for shoulder, neck, head and face.

Duration: 25 min

€ 43,-

Herbal stamp massage with oils

This traditional East Asian massage combines the application of heat, special techniques and Alpine healing products. The body is massaged in a certain rhythm with heated herbal stamps. The composition of the oils relaxes and harmonises the body.

Duration: 50 min

€ 86,-

Hot stone massage

A fascinating combination of massage, energy treatment and the beneficial effect of hot stones. Stubborn tensions and pain trigger points are released.

Duration: 50 min

€ 85,-



ENTDECKEN SIE UNSERE BEAUTY-ANGEBOTE!

GESICHTSBEHANDLUNGEN

Gesichtsbehandlung „Quick“

Reinigung, Peeling, individuelle Gesichtsmaske und Gesichtsmassage.

Dauer: 50 Min. € 88,-

Gesichtsbehandlung „Classic“

Reinigung, Peeling, Ausreinigung der Haut, spezielle Gesichtsmaske für Ihren Hauttyp (für normale, trockene, empfindliche, fettige und reife Haut sowie Mischhaut). Dekolleté- und Gesichtsmassage.

Dauer: 75 Min. € 132,-

Augenbrauenkorrektur

Dauer: 15 Min. € 27,-

Augenbrauen oder Wimpern färben

Dauer: 30 Min. € 53,-

Wachsentfernung der Augenbrauen

Dauer: 15 Min. € 27,-

Wachsentfernung der Oberlippe

Dauer: 15 Min. € 27,-



DISCOVER OUR BEAUTY OFFERS!

FACIAL TREATMENTS

Quick facial treatment

Cleansing, exfoliation, individual face mask and facial massage.

Duration: 50 min € 88,-

Classic facial treatment

Cleansing, exfoliation, purification of the skin, special face mask for your skin type (for normal, dry, sensitive, greasy and mature skin as well as mixed skin). Décolleté and facial massage.

Duration: 75 min € 132,-

Eyebrow correction

Duration: 15 min € 27,-

Dyeing of the eyebrows or eyelashes

Duration: 30 min € 53,-

Wax removal of the eyebrows

Duration: 15 min € 27,-

Wax removal of the upper lip area

Duration: 15 min € 27,-



Nehmen Sie sich Zeit

Nehmen Sie sich nach jedem Treatment in unserem Spa noch ein wenig Zeit und Ruhe. Lassen Sie die Behandlung nachklingen und Wirkung entfalten. Schöne Plätze dafür finden sich viele. Zum Beispiel die Relaxzonen unseres Panorama-Wellnessbereichs oder Ihre ganz private Suite.

Wichtig

Krankheiten und starke Muskelverspannungen sind Aufgabe eines medizinischen Masseurs. Medizinische Massagen erfolgen auf Anordnung des Arztes und werden im Zuge der kosmetischen Anwendungen eines Wellness-Masseurs nicht behandelt.

Take your time

Take a little time out for some tranquillity in our spa after each treatment. Let the treatment reverberate and work its effect. Beautiful places as far as the eye can see. For example, the relaxation zones in our panoramic wellness complex or your very own suite.

Important

A medical masseur will take care of illnesses and severe muscle tensions. Medical massages are arranged by a doctor and are not treated by a wellness masseur as part of cosmetic treatments.



Terminreservierung

Reservieren Sie gleich jetzt Ihren Termin an unserer Hotel- oder Spa-Rezeption. Gerne auch telefonisch unter +43 5254 2252 oder per E-Mail unter info@hotel-enzian.at.

Make an appointment

Make an appointment at our hotel or spa reception now. We are also happy to make appointments by telephone on +43 5254 2252 or by email at info@hotel-enzian.at.

HOTEL ENZIAN

Hochsöldenstraße 7 · 6450 Sölden · Tirol/Austria
Telefon +43 5254 2252 · info@hotel-enzian.at

WWW.HOTEL-ENZIAN.AT